

# *Lavrov y Kerry debaten sobre antiterrorismo en Siria*

---



Moscú, 14 nov (RHC) El ministro ruso de Relaciones Exteriores, Serguei Lavrov, analizó con el secretario norteamericano de Estado, John Kerry, el antiterrorismo en Siria durante una conversación telefónica.

Lavrov indicó a Kerry que los grupos armados y el llamado consejo local en la parte oriental de la ciudad de Alepo se niegan a cooperar para buscar una solución negociada al conflicto, destaca una nota oficial de la cancillería.

Además, el jefe de la diplomacia rusa reiteró que hace cuatro semanas la aviación de combate de su país y de Siria suspendieron las operaciones en Alepo, sin embargo, Estados Unidos nunca se ocupó de separar a los terroristas de la llamada oposición moderada.

Washington incumplió su promesa de separar a las citadas fuerzas, si se suspendían las acciones aéreas por al menos una semana, pero nunca cumplió, denunció.

Asimismo, Lavrov expresó su rechazo por la negativa de la Casa Blanca de conceder el visado al presidente de la Federación Internacional de Ajedrez, Kirzan Ilyumzhinov, y con ello impedir su presencia en el torneo por la copa del mundo en Nueva York.



**Radio Habana Cuba**